



29, BRUNNADERNRAIN
3006 BERNE - SUISSE
TÉL. +41 (0)31 352 47 37 - FAX +41 (0)31 352 47 36
INFO@AMBACAMBERNE.CH

N°36/C/ACB/MC

Berne, le 18 juillet 2024

COMMUNIQUÉ

L'Ambassadeur du Cameroun auprès de la Confédération suisse informe les usagers de la Section consulaire que, par **Ordonnance n°2024/001** du **20 juin 2024**, modifiant et complétant certaines dispositions de la **Loi n°2023/019** du **19 décembre 2023** portant **Loi des Finances de la République du Cameroun pour l'exercice 2024**, **les tarifs des prestations consulaires ont été réaménagés**.

Ces tarifs s'établissent dorénavant ainsi qu'il suit :

A- VISAS :

1- Visa pour plusieurs entrées et sorties valables de 0 à six (06) mois :

- visa normal : **197 CHF** ;
- visa express : **295 CHF**.

2- Visa pour plusieurs entrées et sorties supérieur à (06) mois :

- visa normal : **393 CHF** ;
- visa express : **X**.

3- Visa de transit :

- visa de transit de plus de quatre (04) jours : **197 CHF** ;
- visa de transit de moins de cinq (05) jours : **Exonéré de frais**.

N.B. :

- **seuls les étrangers se trouvant sur le territoire national sont éligibles à la prorogation de visa (295 CHF)** ;
- **les conditions d'octroi des visas ci-dessus restent inchangées.**

B- LAISSEZ-PASSER :

1- laissez-passer ordinaire : **148 CHF** ;

2- laissez-passer mortuaire : **197 CHF**.

C-CARTE CONSULAIRE :

- Carte consulaire : **60 CHF**.

N.B. : La carte consulaire sera désormais le document obligatoire, exigé à tout citoyen camerounais, pour la délivrance des prestations consulaires au sein du réseau diplomatique camerounais. /-

Copie : MINREX





29, BRUNNADERNRAIN
3006 BERNE - SUISSE
TÉL. +41 (0)31 352 47 37 - FAX +41 (0)31 352 47 36
INFO@AMBACAMBERNE.CH

NO. 36/C/ACB/MC

Bern, 18 July 2024

PRESS RELEASE

The Ambassador of Cameroon to the Swiss Confederation informs the users of the Consular Section that, by **Ordinance n°2024/001 of 20 June 2024**, amending and supplementing certain provisions of **Law n°2023/019 of 19 December 2023** to lay down the Finance Law of the Republic of Cameroon for the financial year 2024, the **rates for consular services have been adjusted**.

The new rates are as follows:

A- VISAS :

1- Visa for multiple entries and exits valid from 0 to six (06) months :

- normal visa : **CHF 197** ;
- express visa : **CHF 295**.

2- Visa for multiple entries and exits over (06) months :

- normal visa : **CHF 393** ;
- express visa : **X**.

3- Transit visa :

- transit visa for more than four (04) days : **CHF 197** ;
- transit visa for less than five (05) days : **No fee**.

N.B. :

- **only foreign nationals in the country are eligible for a visa extension (CHF 295)** ;
- the conditions for granting the above visas remain unchanged.

B- PASS :

1- ordinary pass : **CHF 148** ;

2- funeral pass : **CHF 197**.

C- CONSULAR CARD :

- Consular card : **CHF 60**.

N.B. : The consular card will henceforth be the obligatory document, required of all Cameroonian citizens, for the delivery of consular services within the Cameroonian diplomatic network. /-

Copy : MINREX



LEONARD HENRI BINDZI
Ambassadeur